

**V BERLUSCONI  
ES UN CHISTE**



El primer ministro italiano vuelve a meter al pata con una chanza grosera en un acto político **P65**

**PASIÓN DEL SUR**  
HOY GRATIS, EL SUPLEMENTO  
DE LA SEMANA SANTA



## Repsol pospone sin fecha los sondeos para buscar gas en la costa de Málaga

El retraso del Gobierno en autorizar las prospecciones obliga a la compañía a trasladar a Marruecos la plataforma prevista para Mijas y Fuengirola

El rechazo generalizado y la burocracia. Repsol se ha encontrado con todo en contra para materializar sus planes de realizar prospecciones de gas frente a localidades de la Costa del Sol. El retraso del Ministerio de Medio Ambiente en dar luz verde al informe de im-

pacto medioambiental ha obligado a la compañía a suspender sin fecha los sondeos. La plataforma prevista para los trabajos en Málaga se encuentra ya en aguas de Marruecos para realizar prospecciones frente a Tánger. **FRANCISCO JIMÉNEZ P2**



### Martel recibe el testigo de Gámez

Remedios Martel, hasta ahora delegada de Medio Ambiente, tomó ayer el relevo de la Delegación del Gobierno de manos de María Gámez, candidata socialista a la Alcaldía de Málaga. Francisco Fernández España es el sustituto de Martel. **P8**

TEXTO: A. M. ROMERO

Remedios Martel, a derecha, ayer, con María Gámez en la Delegación de Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga. :: SALVADOR SALAS

### EDUCACIÓN

#### Un colegio expulsa a un niño de cuatro años y tiene que readmitirlo un día después

El colegio Nuestra Señora de La Luz decidió la expulsión de un niño de cuatro años por escupir y darle una patada a su profesora. La Delegación de Educación abrió una investigación sobre lo ocurrido en el centro al recibir una queja de los padres, que consideraron excesiva la medi-

da disciplinaria impuesta al pequeño. Un día después, el centro escolar tuvo que rectificar su decisión y aceptar la readmisión del niño tras comprobarse que la normativa en vigor no contempla la expulsión de alumnos de Educación Infantil.

JUAN CANO **P6**

### MUNICIPALES

#### El PP tira de la cantera para su lista a la Alcaldía de Málaga

El PP cerró anoche la lista que arrojará a Francisco de la Torre en su candidatura a la Alcaldía de Málaga. Solo ocho concejales del actual equipo de gobierno seguirán. El alcalde ha optado por la cantera y por recuperar a Damián Caneada para revalidar su mandato.

ANTONIO M. ROMERO **P9**

### ANDALUCÍA

#### La crisis andaluza se agudiza con el cese del equipo de Pizarro

Las dimisiones del número dos de Pizarro, el viceconsejero José Antonio Gámez Perinián, y de dos directores generales agravaron ayer la crisis abierta en el Ejecutivo de Griñán con el cese de consejero de Gobernación por discrepancias con el presidente.

M. D. TORTOSA **P23**

**Imsa**  
CONCESIONARIO OFICIAL AUDI EN MÁLAGA  
952 177 1111 - info@imsaaudi.com  
imsaaudi.com